

Larry enseignait l'anglais dans une école de langues chrétienne. Bien sûr, il avait déjà donné des cours sur la Bible, des cours que d'autres avaient préparés. Transmettre des informations sur la Bible ne présentait pour lui aucune difficulté. Mais parler de Dieu, comme ça, spontanément, c'était une autre affaire.

Il faut dire que si Larry avait été immergé dès son enfance dans les histoires de la Bible, elles ne représentaient plus grand-chose pour lui à présent. Sa vie avait pris une autre direction et il savait très bien que certains de ses comportements n'étaient pas en accord avec la Bible, ce qui l'amenait à garder ses distances par rapport à Dieu et à l'Église. Comment pourrait-il parler à ces gens d'un Dieu qu'il ne connaissait pas lui-même ?

Là, dans ce salon, il prit conscience que sa façade de chrétien était sur le point de s'écrouler. Dans la panique, un verset traversa soudainement son esprit, un verset promettant que le Saint-Esprit mettrait des mots dans la bouche de ceux qui auraient à témoigner (Luc 12.12). Il murmura une prière désespérée et se lança dans l'histoire du fils prodigue, la première qui lui vint à l'esprit. Après avoir partagé la parabole, il se mit à la commenter, à expliquer combien Dieu aimait les êtres hu-

